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令 和 ３ 年 ６ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２５日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 新型コロナワクチンについて 医療政策局長

（１）新型コロナワクチンを県民が安心して接種するため、接

種後の副反応への対応が重要と考える。県においては、副

反応コールセンターを運営しているが、どのような相談が

（ １番） あるのか。また、その相談に対し、どのように対応してい

小村 尚己 るのか。

(自由民主党)

【一括質問】 （２）新型コロナワクチンの接種対象年齢が１６歳以上から

１２歳以上に引き下げられ、中学生の接種が可能となった

が、中学生や高校生が接種の有無によって差別やいじめの

対象とならないよう、接種方法等について配慮することが

必要だと考えるがどうか。

２ 新型コロナウイルスによる影響を受けている県経済への対 産業・観光・

応について 雇用振興部長

新型コロナウイルスにより大きな影響を受けている県経

済について、早期に立て直していく必要があると考える

が、県内における現在の経済状況や雇用状況等を踏まえ、

今後どのように取り組んでいくのか。

３ ヤングケアラーの実態と学校現場での対応について 教 育 長

ヤングケアラーの実態について、国の調査結果報告書が

出されているが、奈良県の状況はどうか。また、ヤングケ

アラーの問題に対応するためには、学校現場における早期

発見と必要な支援への効果的な橋渡しが必要と考えるが、

今後どのように取り組んでいくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 新型コロナウイルス感染症にかかる医療提供体制について 知 事

自宅等での療養をさせないとの方針を堅持し、感染され

た方が確実に病院へ入院または宿泊療養施設へ入所され、

必要な医療が受けられるよう医療提供体制のさらなる強化

（１１番） が必要であると考えるが、知事の所見を伺いたい。

池田 慎久

(自由民主党) ２ 近鉄大和西大寺駅周辺の立体交差化と近鉄奈良線の移設構 知 事

【一括質問】 想について

近鉄大和西大寺駅周辺の立体交差化と近鉄奈良線の移設

事業の円滑かつ確実な進捗を図るためには、地元住民をは

じめとした関係者との議論を十分に重ね、丁寧な周知を行

うとともに、理解と協力を得ながら進めていく必要がある

と考えるがどうか。

３ 奈良県文化財保存活用大綱について 文化・教育・

くらし創造部長

奈良県文化財保存活用大綱について、策定の背景と内

容、今後の展開について伺いたい。

４ 奈良公園の鹿を護る取組について 地域デザイン

推 進 局 長

奈良公園の鹿を護るため、どのように取り組んでいるの

か伺いたい。

５ 国道３０８号の近鉄尼ヶ辻駅周辺における歩道整備につい 県土マネジメント

て 部 長

国道３０８号の尼辻北町における歩道整備の現在の取組

状況及び今後の見通しについて伺いたい。

６ トビイロウンカの防除対策について 【 要 望 】
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会に向けた取組 知 事

について

国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の開催まで

に取り組むべき内容について伺いたい。また、開会式を開

（４０番） 催するためにどのような施設が必要なのか。さらに、現在

森山 賀文 協議を進めている県立橿原公苑と橿原市立橿原運動公園の

(新政なら) 一体的なスポーツ拠点施設整備に関する県の考えについて

【一括質問】 伺いたい。

２ 県産材の利用促進について 水循環・森林・

景観環境部長

県産材の利用促進や販路拡大のため、県はどのように取

り組むのか。

３ 奈良県総合リハビリテーションセンターにおける発達障害 医療政策局長

の診療について

奈良県総合リハビリテーションセンターでは、発達障害

の初診を受ける患者が増加し、早朝から並んだり、診察が

深夜に及ぶことがある。さらに、再診は半年以上先になる

など改善が必要と考えるがどうか。

４ 県立高等学校における発達障害のある生徒への教育やサポ 教 育 長

ート体制について

県立高等学校に通う発達障害のある生徒の教育の現状

や、増加傾向にある発達障害のある生徒への教育の充実や

サポートの在り方についての考えを伺いたい。また、大自

然に囲まれ、規律ある寮を持つ県立十津川高校を、専門家

を増やすなどサポート体制を強化することで、発達障害の

ある子供にとっても、安心して進路の選択肢の一つにでき

る高校とすることを目指すべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（４０番） ５ コロナ禍の高齢者に対する特殊詐欺被害防止について 警察本部長

森山 賀文

(新政なら) 県内における特殊詐欺の発生状況及びその特徴はどのよ

うなものか。また、新型コロナウイルス感染症に関連する

特殊詐欺の発生状況も踏まえ、高齢者を含め県民は被害に

遭わないために、どのようなことに注意すべきか伺いた

い。

６ コロナ禍の交通事業者をはじめとする事業者への支援の 【 要 望 】

継続について


